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びわこ 通信大なまず
Ｈ１８．７．１第９号
びわこ惑惑クラブ

会長就任のあいさつ

去る４月２２日のＨ１８年度総会において雲川会長のあと、新しく

会長を任じられました。

何分浅学非才な上、年齢的に体力面で自信のない私ですが、びわこ

惑惑クラブ発展のため誠心誠意努力いたす所存でございますので、何

卒会員諸氏のご指導ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、びわこ惑惑クラブは、不惑の歳になってもこよなくラグビー

を愛する仲間達が集い、異業種・異年齢のもと、練習で汗し、親睦と

連携を深め、試合を通じて全国の仲間達と親交を重ね１５年を歩んで 今村 新会長

まいりました。

この間諸先輩達のご尽力ご努力もあり、会員相互の連携と連帯の厚みも増し、我がクラブも

発展し続けてまいりました。

ただ、１５年も経過いたしますと、著しい成果も得られた反面、クラブ組織の弱点も垣間見

えてまいりました。

すなわち、

組織構成が白・紺・赤黄の三分割化（クラブの老齢化）・

休会者の増加と入会者の減少・

試合勝率がＨ１２年度をピークにダウン傾向・

の現実があります。したがって、将来の良好なクラブ運営のためにも、直ちに次の諸点に取り

組む要ありと考えます。

若い会員補強による組織強化・

練習方法の改良と会員の質的向上・

会員相互の理解とチームワークの強化・

これ以外にも種々対応策もあろうかと存じますが、当面上記

三点に集約してクラブの発展強化に取り組んで行きたく存じま

す。

また、運営に関しましてもクラブ活性化のため、若いリーダ

ーの育成を行ない、徐々に若返りを図ることも重要かと考えて

おります。

さらに、当クラブの発展だけでなく低迷している滋賀県ラグ

ビー界の発展強化に寄与できるクラブであり続けたいものと思

います。

会員諸氏の一層のご支援ご協力をお願いいたします。

金惑戦後の懇親会での今村会長あいさつ
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広報 松田新体制発足！
Ｈ１８年度総会で新役員が承認され、次のメンバーでクラブ運営に当たることになった。

会員の皆様のご協力をお願いしたい。

Ｈ１８～１９年度びわこ惑惑クラブ役員名

顧 問 世古 正 幹事 （会計） 堀田 建夫

〃 雲川 昂 〃 事務局 堤 憲一（ ）

会 長 今村 房三 〃 （広報） 松田 准一

副会長 石塚 広和 〃 （行事） 若松 政利

監 督 小倉 一昭 〃 （実務） 齋藤 康正

主 将 前田 隆 〃 （行事） 福永 克規

Ｂ Ｌ 伊佐治 望 監事（ 金子 雅俊会計監査)

〃 〃 本郷 傳

＜直近の試合結果＞

新年度スタート後、２試合を行なったが、残念ながら黒星スタートとなった。

試合日 対戦相手 場 所 結 果（ ）びわこ－対戦相手

日 富惑クラブ 野洲川歴史公園Ｇ ●H18.4.23 - 33（ ） 12
日 金惑クラブ 石川県営ラグビー場 ●H18.6.11 - 38（ ） 24

＜今後の主な試合・行事スケジュール＞

期 日 試合・行事 場 所 対 象

グランド整備・清掃 東レ園山グランド 全 員H18.7.8 （ ）土

岐阜惑惑戦（予定） 野洲川歴史公園グランド 全 員H18.7.23 （ ）日

～ 夏合宿と納涼祭 金勝の森「森遊館」 全 員H18.9.9 10（ ）土・日

芦屋楽惑戦 希望が丘球技場 全 員H18.9.18 （ ）月

～ フィジー海外遠征 フィジー 参加希望者H18.10.7 （ ）土

§最近のクラブトピックス§
１．びわこ惑惑クラブ「朝日新聞」の取材受ける

Ｈ１８．６．１６（金）の朝日新聞滋賀版に、今村会長インタビューの記

事が掲載された。若手の勧誘には、よいタイミングでの取材であり、記事を

目にした中高年ラガーメンの入会に期待が寄せられている。

２．大津市広報７月１５日号または８月１日号に練習参加のお誘い

大津市秘書課に原稿を作成し提出した。特に拒否とか、字句の変更な

どの連絡がないので、掲載されるものと期待している（松田 。）

３．海外遠征メンバーの募集

１０月に予定しているフィジーへの海外遠征の参加希望者が少なく、

多くの会員の方の参加をお願いする！。

：今回は６月２４日～２５日の第１回関西惑大会の記事を掲載編集後記

することができなかった。次回に情報を提供したい。 松田


